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ACIAR e o comércio lançam 
campanha de Mês dos Pais

Palestra “Desmistificando a 
Hipnose” reúne empresários

Consultoria Perfil A trabalha 
inteligência profissional

ACIAR parabeniza os empresários pelo 
Dia do Comerciante, comemorado em julho

O comerciante busca por soluções 
para manter a economia em 

movimento e por esta razão merece 
ser homenageado! 
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O  Dia do Comerciante  é comemo-
rado anualmente em 16 de julho, data 
destinada a homenagear todos os pro-
fissionais que trabalham na área do 
comércio, na venda de produtos e ser-
viços. Se pudéssemos perguntar um a 
um, se os comerciantes têm motivos 
para comemorar esta data, tenho cer-
teza que receberíamos os mais diversos 
tipos de resposta, boas e ruins, com ale-
grias e dores, por vezes comuns a todos.

A Associação Comercial de Registro 
considera fundamental celebrar esta 
data importante do calendário. A razão 
principal é considerarmos que é preciso 
ter um comércio de forte presença na 
sociedade que proporciona emprego, 
investimentos sociais e oportunida-
des econômicas. O comerciante é uma 
pessoa importante no crescimento do 
município e do aquecimento da econo-
mia. Por isso, queremos que saibam do 
apoio da ACIAR em todos os momen-
tos. Situações de crise, de dificuldades, 
de sucesso e de evolução.

O que sei, é que a ACIAR segue tra-
balhando incansavelmente na busca de 
novos projetos e parcerias, sempre com 
a visão principal que é o nosso forta-
lecimento, para obter cada vez mais 
respostas às necessidades para o cresci-
mento e sucesso dos nossos associados 
e empresários. A ACIAR parabeniza to-
dos os empresários comerciantes e de-
seja-lhes um Feliz Dia do Comerciante, 
reafirmando a importância destes em-
preendedores para o crescimento da 
cidade e região.

Lançamos em junho edição especial 
da Campanha Minha Empresa é Show 
– Mês dos Pais, importante que todos 
aproveitem o mês todo de julho para 
escolher como homenagear seus pais, 
com um lindo presente e ainda con-
correr a R$ 3 mil reais em vales-com-
pras. Para isso, é necessário comprar 
nas lojas participantes da campanha, 
são mais de 60 estabelecimentos. No 
momento da compra, é primordial que 
os comerciantes incentivem os clientes 

a pegarem os cupons da campanha e a 
cadastrar o QR Code no aplicativo da 
ACIAR.

Lembrando que os colaboradores 
da lojas também estão concorrendo à 
campanha “Meu Atendimento é Show”. 
Como exemplo de edições anteriores, 
tivemos muitos vendedores e proprie-
tários de lojas que não mediram esfor-
ços para divulgar a campanha e pedir 
votos. Pudemos confirmar a significati-
va contribuição que Campanha do Mês 
das Mães trouxe para o comércio, tendo 
em vista o grande interesse dos clientes 
em prestigiar as lojas participantes da 
campanha, comprovado pelo número 
expressivo de cupons cadastrados. Fi-
cando assim claro para a ACIAR que 
essa campanha ajuda a valorizar e in-
crementar nosso comércio. Parabéns a 
todos os associados participantes.

Em nome da ACIAR, também quero 
parabenizar uma instituição que mar-
cou o empresariado de Registro. Cele-
brar 40 anos de dedicação à educação 
é a prova do apreço e respeito que o 
Colégio Lantagi tem com a cidade de 
Registro, são anos de trabalho cons-
truindo saberes, conhecimento e vidas! 
Parabéns Colégio Lantagi pelos qua-
renta anos de uma existência a serviço 
de nossa comunidade, sempre leal na 
formação de nossos jovens a caminho 
da cidadania responsável! Que sejam 
abençoados seus condutores, professo-
res, funcionários pela excelência  pro-
fissional e comprometimento com o 
ensino.

Encerro esse editorial deixando um 
forte abraço a cada comerciante. De-
pois de tudo que enfrentamos nos últi-
mos anos, vemos que, mesmo em tem-
pos de crise, o comerciante busca por 
soluções para manter a economia em 
movimento e por esta razão merece ser 
homenageado!

Desejo bons negócios, sucesso e Pa-
rabéns a todos!

Contem sempre com a ACIAR, a casa 
do comerciante!

PALAVRA DA 
PRESIDENTE
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Parabéns a todos os
comerciantes!
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CURTAS DO MÊS

No dia 19 de junho, a gerente administrativa, Valda Arruda, recebeu 
a gestora da Sulpave Locadora, Adriana Gil, para fechar parcerias que 

trarão novas propostas para beneficiar os associados.

O vice-presidente da FACESP, Júpter Furquim, realizou visita 
na sede da ACIAR em 19/06, se reunindo com Valda Arruda. A 
ação faz parte de uma rodada de encontros que ele fez no mês 

de junho nas associações comerciais da RA-5 – Vale do Ribeira 
e Baixada Santista.

O jantar de homenagem dos 40 anos do Colégio Lantagi foi realizado 
no dia 24 de junho, no Espaço La Blanca Eventos. O empresário e dire-
tor da ACIAR, Hélio Borges, foi um dos homenageados pelos 40 anos 
de parceria comercial e amizade com a instituição. O diretor Manoel 
Chikaoka, e Valda Arruda, também marcaram presença no evento.

Em junho também aconteceu a reunião festiva de posse do 
Conselho Diretor do Rotary Club, no rotário 2023 -2024, com o 

Presidente Emerson Tamasia, também diretor da ACIAR.
A Presidente Jane prestigiou o evento

No dia 27 de junho aconteceu a reinauguração da 
Lanchonete Tudo de Bom, no Shopping Magário. 

A presidente, Jane Duquinha, e Valda Arruda desejaram 
sucesso às empresárias Celly e Samantha Guimarães.

Curtas do mês
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ACIAR e o comércio local divulgam campanha 
de Mês do Pais

ACIAR capacita lojistas e colaboradores

Para marcar o Mês dos Pais, celebrado 
em agosto, a Associação Comercial de 
Registro e o comércio local lançaram a 
Campanha Minha Empresa é Show, em 
vigor desde o dia 15 de junho e deverá se 
estender até o dia 30/8. Com premiação 
de R$3 mil em vales-compras, a campa-
nha promete incentivar as vendas durante 
esse período, em especial na véspera do 
Dia dos Pais e o sorteio será em 1° de se-
tembro. Os cupons da campanha com o 
QR Code, recebidos no ato da compra, 
deverão ser cadastrados no aplicativo da 
ACIAR, que atualmente conta com mais 
de 10 mil downloads.

Para participar, é fácil e rápido. São 
mais de 60 empresas participantes, a cada 
R$50,00 em compras e seus múltiplos, li-
mitados a 5 cupons por compra, o cliente 
receberá um cupom com QR Code perso-
nalizado da campanha. Já os clientes que 
comprarem em supermercados, postos 
de combustível e farmácias participantes, 

podem fazer o cadastro pelo QR Code do 
cupom fiscal, recebido no ato da compra. 
Para os clientes que ainda não têm o apli-
cativo, deverão baixar o APP da ACIAR 
em seu celular, fazer o cadastro e clicar na 
imagem da campanha. 

Será necessário scanear o QR Code do 
cupom personalizado da campanha ou 
do cupom fiscal (em supermercados, pos-
tos de combustível e farmácias) e pron-
to, já estará concorrendo aos prêmios. O 
cliente ainda poderá ganhar na hora um 
vale-compra de R$100,00 e retirar dire-
tamente na ACIAR. Além de valer para 
a campanha do Mês dos Pais, todos os 
cupons também concorrerão aos sorteios 
da campanha de Natal e Fim de Ano, em 
dezembro.

No total, serão sorteados 4 vales-com-
pras no valor de R$ 250,00 (cada), 1 va-
le-compra no valor de R$1.000,00 e ain-
da tem a modalidade “comprou/ganhou”, 

dos prêmios instantâneos, com 10 va-
les-compras no valor de R$100,00 cada. 
Lembrando que também estará valendo 
a ação “Meu Atendimento é Show”, os 5 
melhores atendimentos vão ganhar prê-
mios em vales-compras, os consumidores 
poderão votar nos colaboradores das lojas 
pelo bom atendimento recebido, a vota-
ção também é pelo aplicativo da ACIAR. 

Na campanha do Mês das Mães foram 
cadastrados mais de 11 mil cupons e a 
ACIAR espera repetir o sucesso. “Com 
esse atrativo, o comércio local poderá 
aproveitar ainda mais o período, prin-
cipalmente nas duas primeiras semanas 
de agosto. A ideia é que os consumido-
res busquem as opções de presentes para 
homenagear os pais nas lojas e empresas 
locais, como forma de movimentar a nos-
sa economia”, conta Jane Duquinha, presi-
dente da ACIAR. Confira o regulamento 
da Campanha e todas as informações no 
aplicativo e no site da ACIAR.

No dia 14 de junho, a ACIAR promoveu 
um treinamento sobre a Campanha Mês 
dos Pais - Minha Empresa é Show, na vés-
pera do lançamento da ação no comércio, 
com o objetivo de preparar os lojistas e as 
equipes. A consultora de Cursos e Capaci-
tações da ACIAR, Damárys Macedo, reu-
niu gestores e colaboradores das empresas 
participantes para fazer uma explanação 
sobre como funcionará a campanha e sa-
nar dúvidas. 

Ela explicou que a campanha terá am-
pla divulgação, com publicações nas redes 
sociais, mídia indoor, Midia Vale,Vale 
TV, imprensa local e no Informe ACIAR. 
Lembrando que para os atendentes das lo-
jas e empresas, será mais um ano que terão 
a oportunidade de concorrer a R$2.000,00 

em vales-compras pela 
ação “Meu Atendimen-
to é Show”. Além de dar 
dicas de vendas, a con-
sultora também frisou 
a relevância do traba-
lho em equipe: “Im-
portante que os aten-
dentes comuniquem os 
clientes da campanha, 
entreguem os cupons, 
compartilhem as informações com a 
equipe e que todos saibam como orientar 
os consumidores a participarem da ação 
promocional”, comentou Damárys.

“Essa é uma campanha que abrange todo 
tipo de cliente, achei bacana o vale-compra 
não ser limitado a uma loja, o ganhador 

pode gastar a premiação em várias lojas, o 
cliente vai ter a facilidade de comprar onde 
ele quiser. Esse ano nós vamos cadastrar as 
vendedoras para concorrer ao prêmio do 
melhor atendimento, acho que é uma for-
ma de motivar a todos” - Luciene da Silva 
- Vendedora – Loja Delírio Perfumaria

MINHA EMPRESA
É SHOW

Essa é a nova edição da Campanha Minha Empresa é Show e serão sorteados R$3 mil em
vales-compras; o cadastro dos cupons é pelo aplicativo da ACIAR



6 Junho 2023

PARCERIA ACIAR

Palestra para empresários desvenda mitos
e dúvidas sobre a hipnose 

O evento que marcou o calendário de 
encontros e capacitações da ACIAR foi 
liderado pelo hipnoterapeuta, Sidney Al-
bers, no dia 27 de junho, com a palestra 
“Desmistificando a Hipnose – Como ela 
está presente no seu dia-a-dia”, mais uma 
iniciativa gratuito ao público, promovida 
em parceria com a ACIAR. Além de trazer 
informações sobre a história da Hipnose, 
bem como as definições e os mitos que en-
volvem a terapia, Sidney também realizou 
exercícios de autohipnose com o público 
presente e sanou dúvidas. 

Sidney é Practitioner em PNL e Life 
Coach pelo Instituto Vencer, Hipnotera-
peuta Ericksoniano, Master em Hipnose 
Clinica pelo Instituto Lucas Naves, tam-
bém é criador do Treinamento “Você é o 
Foco” e do Programa de Emagrecimento 
Multidisciplinar com Hipnose E3E. Ele 
explicou quais são os quatro pilares do 
seu atendimento, de como é a sessão: sem 
expectativa, sem julgamento, não existe 
resposta errada e que não existe pergunta 
infantil. 

“Fiquei muito feliz com a interação das 
pessoas, existe ainda nos dias de hoje mui-
ta curiosidade sobre a questão da hipnose. 
Foi uma oportunidade de sanar dúvidas e 

explicar que a hipnoterapia não tem nada 
a ver com hipnose de palco, com um show, 
é esse o principal motivo que nós traze-
mos o tema “Desmistificando a Hipnose”, 
porque existem vários mitos criados pela 
mídia e isso afasta as pessoas de um pro-
cesso de transformação e autocura”, ava-
liou o terapeuta.

Para finalizar, ele faz um balanço de 
como foi o evento e qual a importância de 
trazer este assunto aos empresários: “Em 
qualquer lugar que vamos, onde traba-
lhamos, sempre estaremos entre seres hu-
manos, que têm feridas interiores a serem 
curadas, crianças interiores com feridas a 
serem curadas, tratadas e fechadas. Por ve-
zes perdemos ótimos colaboradores, por-
que não olhamos para o lado humano das 
pessoas. Muitas vezes perdemos clientes, 
enquanto empresários, porque não olha-
mos para dentro de nós. Às vezes acredi-
tamos que aquilo que é certo, pode ser um 
comportamento indesejado, desenvolvido 
por algo que aconteceu no passado e que 
nunca foi resolvido. Esse é o objetivo prin-
cipal, para que cada empresário olhe para 
dentro de si como ser humano, reserve um 
tempo pra si e cuide-se! A vida é uma só, 
importante cuidarmos de nós mesmos”. 

Técnica traz autoconhecimento e solução para muitos problemas e entraves, auxiliando
o paciente a retomar o controle das emoções

Depoimentos
“É como o Sidney 

comentou na palestra, 

durante o processo da 

hipnose, é você que 

tem que se permitir. 

Para mim a experiência foi muito boa, 

porque realmente havia algo dentro de 

mim que me travava em algumas situações 

e atrapalhava minha vida, e em umas 

dessas sessões eu consegui destravar isso e 

hoje eu me sinto mais leve”. 

Christian Correia de Jesus - Fotógrafo

 “O Sidney é um pro-

fissional de extrema 

confiança, que eu 

tenho muito respeito 

por ele, e foram ses-

sões que eu me permi-

ti, eu reconheci que eu precisava de uma 

mudança em minha vida. Alguns processos 

são muitos árduos na vida da gente e nós 

temos que lutar contra nós mesmos, contra 

muitas crenças, mas a partir do momento 

que a gente dá o primeiro passo, crendo 

que a gente pode superar e pode vencer, as 

coisas começam a acontecer automatica-

mente na nossa vida. Eu me permiti essa 

transformação, eu me permiti ser guiado 

pelo Sidney. Durante essas 5 sessões que 

tivemos, eu consegui abrir meu coração e 

ter a confiança no profissional que estava 

ali para me ajudar, mas o desejo maior 

estava dentro de mim” 

Osiel Oliveira Gomes – Departamento de 

Informática da ACIAR
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Juiz do Conselho Nacional de Justiça participa 
de café com juízes e promotores

A ACIAR sediou a visita do Juiz de 
Direito do Tribunal de Justiça do Estado 
de São Paulo e Conselheiro do Conselho 
Nacional de Justiça – CNJ, Sr. Richard Pae 
Kim, no dia 22 de junho, para um café e 
encontro com uma comitiva de promoto-
res e juízes em exercício em Registro. O 
conselheiro foi recepcionado pelo diretor 
da ACIAR, Hélio Borges – que estava re-
presentando a Presidente Jane Duquinha 
e a diretoria – juntamente com a gerente 
administrativa, Valda Arruda e a equipe 
da ACIAR. A agenda do juiz em Registro 
foi promovida pelo assessor parlamentar, 
Adier Pires. 

O diretor Hélio Borges deu as boas-vin-
das a todos e ressaltou que a ACIAR está 
sempre de portas abertas para receber os 
empresários. “É uma satisfação para nós 
recebê-los aqui em nossa sede, nós traba-
lhamos pelo comércio de Registro e pelo 
desenvolvimento da região, para atrair 
cada vez mais empresas e novos negócios”, 
frisou. 

“Para mim é muito significativo estar 
aqui no Vale do Ribeira, fiquei muito fe-
liz em ver o desenvolvimento da região ao 
longo desses anos, agradeço a recepção de 
todos os colegas e estou muito emociona-
do com a oportunidade de estar aqui na 
região, graças às câmaras de Jacupiranga 
e Cajati que me agraciaram com as home-
nagens. Feliz em ver que temos colegas 
que estão há mais de 10 anos na mesma 
comarca, sinal que se apaixonaram pelo 
Vale como eu”, disse o Conselheiro.

Na ocasião, os vereadores Lineu de Ca-
margo e Sidnei Bico fizeram a entrega de 
uma placa de homenagem com o Título 
de Cidadão Cajatiense ao Dr. Richard 
Kim, que iniciou a sua carreira de magis-
trado em Jacupiranga em 1994. A advoga-
da Emanuela Costa e o consultor, Marcos 
Antônio da Silva Jr. representaram o Nú-
cleo Jurídico da ACIAR.

“Foi uma grande honra trazer o 
Dr. Richard Pae Kim de volta ao 

Vale do Ribeira, região onde iniciou sua 

carreira na Magistratura. Hoje, ele atua 

no CNJ, contribuindo incansavelmente 

na evolução da prestação jurisdicional. 

Agradeço à ACIAR pela disponibilização 

do espaço e pelo agradável café onde juí-

zes, promotores e advogados de Registro 

puderam compartilhar ideias e vivências 

da região com o Dr. Richard”, comentou 

Adier Pires.

PARCERIA ACIAR

Dr. Richard Kim foi recepcionado na sede da ACIAR, para bate-papo e homenagem
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Colégio Lantagi completou 40 anos 
de história em junho

O Colégio Lantagi nasceu em 1983 da 
iniciativa de três educadoras: Professora 
Iolanda Brandão Lima, Professora Tânia 
Esnaty Gomes, e Professora Gizelda Gua-
tura Barbosa. Essas três apaixonadas por 
educação sonhavam em construir uma 
escola completa, que oferecesse uma for-
mação integral para os seus alunos e que 
fosse ao mesmo tempo uma escola alegre, 
vibrante e atuante dentro da comunidade. 
Desde então, o Lantagi vem construin-
do sua história que completa este ano 40 
anos de muita luta, mas também de mui-
tas alegrias e reconhecimento no Vale do 
Ribeira.

O Lantagi nasceu, então, numa casa 
no Bairro da Vila Fátima. No início eram 
aproximadamente setenta crianças, di-
vididas em Maternal, Jardim I, Jardim 
II, Pré, 1ª, 2ª e 3ª séries do Ensino Fun-
damental. O Lantagi implantou o Ensino 
Médio no ano de 1999, quando adquiriu o 
IREC, que fazia parte do Grupo Scelisul, 
e formou sua primeira turma em 2001. 
De lá prá cá foram mais de 650 estudantes 
formados, em sua grande maioria, profis-
sionais de sucesso nas carreiras que esco-
lheram seguir. 

São muitos médicos, advogados, enge-
nheiros, administradores, artistas, empre-
endedores, dentistas, agrônomos, arquite-
tos, psicólogos, jornalistas, publicitários, 
biólogos, pesquisadores, pessoas que se 
destacam em suas áreas de atuação e que 
muito nos honram quando fazem men-
ção ao Colégio Lantagi em suas memórias 
mais felizes, como vocês poderão ver nos 
vídeos veiculados nas nossas redes sociais.

Em 2007 o Lantagi adotou um sistema 
de gestão para melhor controle financeiro 
e toda a rotina administrativa foi reorga-

nizada. O colégio investiu na formação 
profissional de seu corpo administrativo, 
secretaria, contabilidade e recursos huma-
nos, proporcionando treinamentos diver-
sos para melhorar o seu atendimento em 
todas as frentes. Afinal, evoluir como em-
presa também se faz necessário na busca 
pela qualidade da prestação de serviços. 

O Lantagi foi a primeira escola da re-
gião a adotar material didático apostilado.  
Durante 26 anos a escola contou com o 
material do Sistema Positivo de Ensino. E 
em 2012 esse sistema de ensino foi subs-
tituído pelo material didático do Sistema 
COC, mais abrangente do que o anterior 
e mais voltado aos objetivos de excelência 
que a escola sempre buscou. A mudança 
se fez sentir no sucesso dos resultados! 
Primeiro lugar no ENEM em por 7 vezes 
nos últimos 8 rankings divulgados pelo 
INEP em todo o Vale do Ribeira.

Comemoração dos 40 anos

Na noite da comemoração dos 40 anos 
do Lantagi a escola homenageou sua 
fundadora, professora Gizelda Guatu-
ra Barbosa. Na ocasião, homenageamos 
também a professora Nelcy Milani Balbo, 
com mais tempo de casa (37 anos), Soraya 
Tomie Ozawa, colaboradora da escola há 
36 anos, e o Joel Joaquim Pereira, cola-
borador há 40 anos, que abriu a porta da 
escola no primeiro dia de funcionamento. 
Homenageamos também alguns parceiros 
comerciais, entre eles o empresário Hélio 
Borges, da Rima Contabilidade, parceiro 
desde o início da escola. “Foi uma noite 
mágica, que passamos entre amigos que-
ridos”, elogiou Lilia Brandão.

E ela ressaltou: “O Lantagi amadure-
ceu e se afirmou como empresa nesses 40 
anos. Contratando professores de peso, 

adquiriu novos espaços, reformou ou-
tros, expandiu-se, inovou, mas sempre 
mantendo as mesmas características que 
pautaram nosso trabalho em todos esses 
anos: a busca da excelência, do fazer me-
lhor, o acolhimento, o respeito, o carinho 
de toda a equipe para com as crianças e 
adolescentes. Essa é a nossa tradição! Nos 
propomos a evoluir sempre e continuar a 
merecer a credibilidade que faz com que 
nossos ex-alunos nos tragam seus filhos 
todos os anos.  OBRIGADA A TODOS 
PELA PARCERIA nesses 40 anos”. 

LANTAGI, TRADIÇÃO SIM. EVOLU-
ÇÃO SEMPRE!

HOMENAGEM 
LANTAGI
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No evento de reabertura, o Sesc reuniu jornalistas, artistas e produtores de conteúdo

Sesc Registro reabre teatro ao público 
após reforma

PARCERIAS ACIAR

A população de Registro e do Vale do 
Ribeira pode contar novamente com um 
importante espaço artístico-cultural da 
cidade e região. Depois de passar por am-
pla reforma e modernização, o teatro do 
Sesc Registro reabriu ao público no iní-
cio de junho, oferecendo agenda especial 
de eventos, como espetáculos de teatro, 
shows musicais, apresentações teatrais e 
circenses para o público infantil e muito 
mais. 

O espetáculo que marcou a reabertu-
ra do espaço foi a peça O Avesso da Pele, 
uma montagem teatral feita pelo Cole-
tivo Ocutá a partir do livro homônimo 
do escritor Jeferson Tenório, publicado 
pela Companhia das Letras e vencedor 
do prêmio Jabuti de 2021. O livro trata 
sobre diversas temáticas contemporâne-
as: debates identitários, relações raciais, 
violência, relações familiares e negritude. 

Com capacidade atual para 170 pes-
soas, o teatro ficou fechado por alguns 
meses para cuidadosa restauração. As 
melhorias feitas pelo Sesc incluem a atu-
alização de equipamentos de som e ilu-
minação, acústica, climatização, troca 
do piso e das cortinas, renovação dos 
assentos, bem como a modernização dos 
camarins e áreas de apoio aos artistas. O 
local também oferece mais recursos de 
acessibilidade a todas as pessoas.

Como resultado, o prédio foi transfor-
mado em um espaço moderno e acolhe-
dor, pronto para receber espetáculos de 
alta qualidade e oferecer uma experiência 
inesquecível para artistas e espectadores. 

Antes da reabertura oficial, o Sesc Re-
gistro fez uma apresentação especial do 
novo teatro a jornalistas, artistas e pro-

dutores culturais e de conteúdo do Vale 
do Ribeira. O evento aconteceu no dia 7 
de junho e contou com a participação de 
cerca de 90 pessoas. Um show musical 
com Lara Cantador, Packaw, D´Carva-
lho e Bruna Rosa marcou o evento. Após 
a apresentação da música regional, ge-
rentes e coordenadores do Sesc Registro 
conversaram com o público sobre diver-
sos assuntos referentes a projetos e ações 
da unidade na região.

Para conhecer a programação de es-
petáculos que serão realizados no teatro 

basta acessar o site: https://www.sescsp.
org.br/unidades/registro/

No portal também são informados 
os horários e os valores dos ingressos 
das atividades. Os ingressos podem ser 
adquiridos online pelo aplicativo Cre-
dencial Sesc SP e também na Central de 
Atendimento do Sesc Registro. Mais in-
formações: (13) 3828-4950. O Sesc fica na 
Avenida Jonas Banks Leite, nº 57, no cen-
tro de Registro.

Fonte: Assessoria de Comunicação – 
Sesc Registro
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Helen Ribeiro Ronko – Trajetória de mais 
de 20 anos à frente do Rima Imobiliária
Conheça um pouco da história da empresária que administra uma das mais tradicionais 
empresas de Registro no ramo imobiliário

O Rima Imobiliária é uma das empresas 
mais tradicionais de Registro, um nome 
marcante que sempre é lembrado quando 
se trata de especialidade em administra-
ção de condomínios, venda e locação de 
imóveis. E a liderança feminina que está 
à frente da imobiliária há mais de 20 anos 
é a empresária e administradora, Helen 
Cristina Gil Ribeiro Ronko, formada pela 
Universidade Estadual de Ponta Grossa 
– UEPG, desde 2001. Ela é filha do em-
presário Hélio Borges Ribeiro, do Rima 
Contabilidade, e quando resolveu fazer 
faculdade, por orientação do pai, ela foi 
estudar fora da região e, dessa forma, po-
deria decidir se investiria em uma carreira 
fora do Vale do Ribeira ou se voltaria para 
Registro, após a graduação.

Antes da faculdade, ela tinha a ideia de 
abrir a franquia de uma loja de perfumes, 
em Registro, e fazer a vida profissional por 
aqui. Porém, quando voltou para Regis-
tro, o Rima Imobiliária ainda fazia parte 
do Rima Contabilidade e administrava 
poucos imóveis de alguns clientes, pois o 
pai também era corretor de imóveis. Em 
2002, quando Sr. Hélio tomou a decisão 
de desmembrar a imobiliária da contabili-
dade e delegar para que ela administrasse, 
Helen resolveu tirar a licença do CRECI e 
assumir a imobiliária.

“A contabilidade continuou na parte in-
ferior do prédio e usamos o andar de cima 
para tocar a imobiliária. Eu contratei mais 
funcionários e começamos a fazer a cap-
tação de imóveis e houve a expansão dos 
negócios e nos tornamos independentes”. 
Atualmente, o Rima Imobiliária faz ven-
das, locação e administração de condomí-
nios residenciais e comerciais em Regis-
tro, contando com uma equipe de cinco 
colaboradores, sendo dois corretores de 
imóveis. 

Ela frisa que em primeiro lugar está a sa-

tisfação do cliente 
e que a imobiliária 
preza pela transpa-
rência nas nego-
ciações.

Na época em 
que Helen decidiu 
apostar no ramo 
imobiliário, exis-
tiam poucas imo-
biliárias na cidade 
e o setor estava 
aquecido, o que a 
encorajou a assu-
mir a administra-
ção do Rima Imobiliária. “Eu gosto e sou 
realizada com o que eu faço, nós inicia-
mos pequenos e hoje temos mais de 600 
imóveis e 7 condomínios administrados, 
fomos conquistando o nosso espaço com 
dedicação e disciplina, nós temos muitos 
clientes e vemos a satisfação deles. Temos 
alguns que eram inquilinos nossos e que 
depois conseguiram a casa própria e hoje 
são nossos clientes como locadores, eu 
vejo isso como reconhecimento do nosso 
trabalho”, comentou.

Ela relembra o período da pandemia, 
que foi de grandes desafios para todos os 
empresários. “A pandemia foi um período 
de muitas mudanças e uma das mudanças 
importantes que fizemos, nesse período, 
foi a implantação de um novo sistema, 
com a informatização dos serviços, que 
antes ficavam só no papel, o que facilitou 
e possibilitou a otimização do tempo de 
serviço”. Com o novo sistema, o contato 
com os clientes passou a ser mais virtual-
mente, contudo, a imobiliária preza mui-
to o relacionamento pessoal e o dia-a-dia 
com seus clientes, vendo nisso como um 
diferencial no mercado.

A empresária faz parte do Núcleo Imo-
biliário da ACIAR e elogiou o curso de 

Avaliação Imobiliária que foi promovido 
pela ACIAR, dentre outras iniciativas do 
grupo para alavancar o setor imobiliário 
na região. “Eu vejo que o Núcleo veio para 
fortalecer e uniu bastante os empresários. 
Antes havia uma visão de concorrên-
cia, mas o que vemos é que trabalhamos 
muito na base das parcerias, com ética e 
respeito, é muito bom essa união entre os 
corretores”, avaliou.

Helen é casada com o empresário e di-
retor da ACIAR, Edgard Cesar Ronko, 
que também é sócio dela na imobiliária 
e se dedica à Rima Contabilidade. Eles 
são casados há 18 anos e têm dois filhos, 
Nicole de 13 anos e Eduardo tem 8 anos. 
Quanto à relação com seu pai, ela diz que 
o tem como uma grande referência: “Com 
a experiência que ele tem, ele me orienta, 
me dá conselhos, ele é um farol, uma luz 
que eu sempre posso contar. Ele foi bem 
sucedido em tudo que fez e eu vejo com 
orgulho tudo que ele conquistou”.

E quando questionada pelo sonho da 
franquia da loja de perfumes, Helen res-
ponde: “O sonho da perfumaria ficou só 
nos perfumes. Hoje eu posso afirmar que 
eu amo o que eu faço e quero continuar 
crescendo com a minha empresa e no 
ramo imobiliário”, finalizou.

MINHA HISTÓRIA



11Junho 2023

Homenagem aos 
Comerciantes

FACESP RA-5

Mais do que nunca nossos empresários 
demonstram a força do empreendedor 
brasileiro, a garra, a coragem e a determi-
nação para tornar nossas cidades cada dia 
melhores, através da geração de emprego 
e renda a população, são admiráveis. Mes-
mo após a maior pandemia mundial da 
Covid-19, todos nós buscamos nos rein-
ventar, e para não esmorecer, buscamos 
evoluir dez anos em um.  

Símbolo do trabalho, os comerciantes 
são a mola propulsora do desenvolvimen-
to local, assim seguimos juntos, firmes e 
fortes. Neste dia do comerciante, que-
ro deixar uma mensagem de esperança 
e gratidão a todos esses guerreiros que 
acreditam no potencial da nossa região. 
Ver muitos comerciantes do nosso Vale do 
Ribeira se destacando, realizando sonhos, 
através do fruto do seu trabalho, mostra 
a disposição desses importantes profissio-
nais dos mais distintos segmentos para a 
prosperidade econômica, não só do Bra-
sil, mas de qualquer economia em âmbito 
mundial. Essa é força do comércio de Re-
gistro, que impulsiona a cidade e cumpre 
seu propósito impactando positivamente 
na vida das pessoas.

O comerciante, tem papel primordial 
no desenvolvimento da cidade por meio 
da grande parcela de contribuição, na 
manutenção da estabilidade da economia 
local. Sabemos bem que os comerciantes 
do Vale procuram sempre atender todos 
os seus milhares de clientes, com dinamis-

mo e disposição, e essa é a sua verdadeira 
vocação. 

A sociedade de Registro, conta com 
uma entidade séria, profissionais técni-
cos e uma diretoria engajada em produzir 
progresso comercial. Liderada pela nossa 
presidente Jane Duquinha, a Associação 
Comercial Industrial e Agropecuária de 
Registro -  ACIAR, tem dia após dia se 
superado, conquistado importantes pers-
pectivas por meio da união comercial. A 
ACIAR é motivo de orgulho para a nossa 
federação.

Em nome da Federação das Associa-
ções Comerciais do Estado de São Pau-
lo – FACESP, deixo aqui esta mensagem 
especial e mais importante ainda, o nosso 
reconhecimento público do valor de cada 
um dos comerciantes de Registro e região. 
Que vocês continuem essa grande jorna-
da de projetos e objetivos, com foco nas 
técnicas, com força da união comercial e 
com a fé em Deus, seremos condutores de 
prosperidade, porque a união faz a força e 
juntos nós fazemos a diferença.

Júpter Furquim
Vice-presidente da Facesp
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Autoconhecimento 7/7 Debora Amaral
Psicóloga/ Consultora
em Gestão de Pessoas

dmoreiraamaral@uol.com.br 
Instagram: deboraamaral.psicologia

Quando pensamos em um Iceberg, pe-
samos em uma montanha de gelo linda, 
imponente, clara e reluzente, que faz com 
que paremos para admirar sua beleza. O 
que não nos damos conta muitas vezes é 
que apenas 1/7 dele aflora na superfície. 
6/7 está submerso e a sua tonalidade é sem  
dúvida a maior grandeza que poderíamos 
encontrar. Isso é a natureza. 

Em uma analogia as decisões e avalia-
ções que as pessoas costumam fazer, po-
demos dizer que na maioria das vezes elas 
se mantêm em um raciocínio na superfi-
cialidade, sem observações e análises mais 
“profundas” que envolvem as questões. 
Decisões tomadas rapidamente e finaliza-
das com frases aparentes concretas de “eu 
tenho a certeza disso” ou “não há dúvidas  
sobre aquilo”, estão longe de transmitir se-
gurança e objetividade. Isso é a natureza 
humana. 

A beleza do conteúdo que envolve cada 
ação na vida, seja ela empresária ou pesso-
al, é esquecida neste momento. 

Muitos são os motivos que levam as 
pessoas a agir desta forma. A pressa em 
se livrar da questão, a dificuldade de lidar 
com conteúdos em que haja necessidade 
de comprometimento, as emoções aflora-
das e até o medo do fracasso sobre as esco-
lhas. Avalia-se pela ponta do Iceberg e não 
pela grandeza de sua integridade. Isso é o 
ser humano em ação. 

Avaliação superficial resulta em Decisão 
superficial e logicamente em fatos pouco 
concretos e fáceis de desmoronar. Você já 
viu um Iceberg em degelo? Suas partes se 
soltam, criando ondas a sua volta. Nada 
segura a força de ações falhas. Criam osci-
lações que repercutem em longo prazo. E 
isso está acontecendo. 

Parar, observar o que poderá ser o 6/7 
de uma questão é usar de raciocínio, cons-
cientizar-se da importância das entreli-
nhas, fazer submergir o todo, colocar-se a 
disposição para enfrentar situações de ris-
co. Leva tempo. Mas porque não empre-
ga-lo de uma forma mais produtiva para 
resultados mais eficientes e duradouros? 

Relações superficiais jamais trarão ami-
gos. Decisões superficiais estão longe de 
serem seguras. 

Avaliações sem questionamentos mos-
tra a preguiça de conhecer pessoas, coisas, 
ações. Preguiça de viver. Estamos enfren-
tando essa época de desencontros entre as 
pessoas. 

A escolha é individual. Cada pessoa ou 
cada organização escolhe a postura que irá 
adotar diante da vida, mas jamais podere-
mos esquecer que as escolhas são seguidas 
por reações. Não julgue pela aparência. 
Ela é somente a PONTA DO ICEBERG. 
Mergulhe nas avaliações. Icebergs existe, 
e são belos, basta querer admirá-los. O ser 
humano é lindo em suas emoções. Um 
pensamento, uma emoção, uma ação. 

Olhe para quem está ao seu lado. Você 
realmente o conhece? 

Comece pelo espelho. Ao olhar-se, 
questione o que você sabe sobre você. O 
autoconhecimento é lindo em 7/7.

OPINIÃO
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21 de junho o Dia do Mídia – 
mas o que é a mídia?

Há décadas, todo dia 21 de ju-
nho comemora-se o “Dia do Mí-
dia”, atividade esta que é de extre-
ma importância para o mercado de 
comunicação, desde clientes e agências. 
Lembrando que, quando digo “clientes”, 
são as empresas que possuem a assistên-
cia de uma agência de publicidade, uma 
agência de marketing digital ou outras 
especialidades para ajudar nas suas ações 
de comunicação.

O foco que darei nesta matéria não é 
exatamente ao “dia do mídia, mas sim a 
importância da atividade da (o) mídia 
para as empresas do Vale do Ribeira.  A 
mídia é uma atividade extremamente 
estratégica para empresas de qualquer 
porte e segmento de atuação e preci-
samos potencializar e profissionalizar 
esse tema dentro das empresas do Vale. 
 
A mídia é todo tipo de comunicação 
feita em veículos de comunicação como 
TV, rádio, outdoor, revista, jornal e nos 
canais digitais também. O espaço publi-
citário que os veículos de comunicação 
comercializam é o que chamamos de “es-
paço de mídia”.

Atualmente algo me preocupa aqui no 
Vale do Ribeira... 

Vejo as empresas, até de médio e gran-
de porte no Vale, focarem a comunicação 
somente nos canais digitais como Face-
book, Instagram e as vezes um ou outro 
canal digital a mais. Temos que estar no 
digital? Sim, sem dúvidas e com grande 
ênfase! Mas somente redes sociais não 
conseguem dar amplitude na comunica-
ção de uma empresa. As redes sociais são 
parte importante, mas são apenas uma 
das pontas para a comunicação de uma 
empresa ou produto.

Além das empresas (indústrias e co-

mércios) focarem muito suas comu-
nicações em redes sociais, vejo que 
muitas vezes deixam de lado os ve-
ículos e meios de comunicação su-
per relevantes. Por sua vez as próprias 
agências de publicidade do Vale do 
Ribeira, também não sugerem outros 
meios de comunicação aos seus clientes. 
 
Já ouvi coisas do tipo: “TV, ah imagina 
isso não é para o meu cliente! Outdoor 
na BR 116, na Régis, esquece! Meu clien-
te não faz!”

Colegas e amigos de mercado, não 
parem nessa informação! Falem com os 
veículos de comunicação. Negociem!  As 
mídias cabem sim no orçamento de seus 
clientes! Apenas abram a conversa com 
os veículos, coloquem a realidade de or-
çamento, das verbas que administram e 
tenho certeza que os veículos acharão 
algum caminho, projeto e farão bons ne-
gócios!

Enfim em junho, o dia do mídia é co-
memorado para lembrar esta tarefa im-

portante, que é coordenar onde e quanto 
será investido em cada veículo de comu-
nicação para se dar maior visibilidade às 
marcas das empresas.

Quando vejo na BR 116 poucas empre-
sas do Vale fazendo mídia e na TV quase 
todos anunciantes serem da baixada san-
tista, me deixa claro que o sol nasceu par 
todos, mas a sombra não!

Empresários do Vale do Ribeira, seja 
você de indústrias ou comércios ou você 
que é de uma agência não subestime 
o potencial do seu cliente! Entendam 
como os veículos de comunicação po-
dem agregar nas ações de comunicação 
e se tornar uma mídia potencial para 
ajudar em mensagens institucionais e de 
varejo também para aumentar as vendas 
da sua empresa ou cliente. 

 Alie tudo isso e essas oportunidades a 
todas ações que o digital permite e crie 
soluções de comunicação para empresas 
e produtos!

Bora para mídia, galera!?

OPINIÃO

Celso Rodrigues
CEO da CRcom

Instagram - celso_rodrigues

https://www.instagram.com/celso_rodrigues/
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Segundo levantamento feito pelo 
IBGE – Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística – em 2022 havia cerca de 
90,7 milhões de domicílios no Brasil e a 
metade tem alguma irregularidade, sen-
do mais comum a falta de escritura.

É considerado irregular o imóvel que 
não tem registro ou que seu registro ain-
da não foi atualizado dentro da sua reali-
dade de área ou com relação aos proprie-
tários, por exemplo. 

A Lei nº 6.015/73 que dispõe sobre 
os Registros Públicos e dá outras pro-
vidências estabelece que tudo o que diz 
respeito ao imóvel deve ser lançado na 
matrícula, tais como qualificação dos 
proprietários, alteração da propriedade, 
independentemente da forma, retifica-
ção de área, impedimentos, penhoras, 
registro de partilha, usufruto, hipoteca, 
contratação financeira para alienação do 
imóvel ou que o vincule como garantia 
de pagamento de financiamento, dentre 
outros.

A matrícula é, portanto, o histórico do 
imóvel. 

A irregularidade de um imóvel pode 
trazer diversas consequências negati-
vas ao adquirente, tais como demolição, 
multa, perda do imóvel em decorrência 
de penhora para pagamento de dívida 
de responsabilidade do proprietário re-
gistral, impedimento de obtenção de fi-
nanciamento e a realização de transações 
imobiliárias.

Segundo define o Código Civil, aquele 
que figura como proprietário na matrí-
cula do imóvel é de fato o proprietário, 
mas aquele que possui um contrato par-

ticular, o famoso “contrato de gaveta”, 
por exemplo, é considerado posseiro, o 
que reduz o exercício do direito sobre o 
imóvel. 

Isso significa que aquele que é proprie-
tário é também possuidor, mas nem todo 
possuidor é também proprietário.

Mas nem tudo está perdido, isso por-
que, a depender da situação do imóvel, 
é possível regularizá-lo sem ter que acio-
nar o Poder Judiciário.

A forma mais utilizada para regulari-
zar imóveis no Brasil é pelo procedimen-
to de usucapião, tanto judicial quanto 
extrajudicial, aliás, a segunda opção em-
bora seja recente em nosso ordenamento 
jurídico, uma vez que entrou em vigor 
em 2016, vem sendo muito utilizada, ao 
passo que permite e regulamenta o pro-
cedimento de regularização diretamente 
no Cartório de Registro de Imóveis onde 
está situado o imóvel, por meio de um 
advogado devidamente constituído.

Mas como saber qual procedimento 
utilizar para regularizar um imóvel?

O primeiro passo é procurar por um 
advogado que atua com regularização 
de imóveis, uma vez que há diversos as-
pectos e peculiaridades de cada caso que 
certamente será bem analisado pelo ad-
vogado que tem prática e conhecimento 
sobre a questão. O advogado fará uma 
detalhada análise de toda a situação fá-
tica e documental que você possui, fará 
as buscas necessárias junto aos órgãos 
públicos competentes e lhe dará um pa-
recer sobre o procedimento adequado. 

Você precisará, também, a depender 

do caso, de um profissional habilitado 
na área de mapeamento topográfico para 
realização de levantamento completo da 
sua área, o que será representado por 
uma planta e memorial descritivo, sendo 
possível constar informações como área 
de preservação ambiental, perímetro da 
área, divisas, muros e demais constru-
ções adjacentes. 

O procedimento de regularização 
pode ser concretizado em curto prazo, 
mas sendo um caso mais complexo, o 
que será apurado pelo advogado na aná-
lise inicial, demandará mais tempo.

Além disso, o custo com a regulari-
zação não é baixo, todavia, o imóvel re-
gularizado é valorizado de 30% a 150% 
no mercado, portanto, regularizar o seu 
imóvel te ajudará a vendê-lo com facili-
dade, com preço muito bom e acima de 
tudo, você terá segurança jurídica e re-
gistral. 

OPINIÃO

Emanuela Costa
Advogada

emanuelacosta@adv.oabsp.org.br

Regularização de imóveis 

mailto:emanuelacosta@adv.oabsp.org.br
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A cidade de Registro, no Vale do Ribei-
ra, terá um sistema de monitoramento por 
câmeras em 67 pontos de grande circula-
ção. O sistema será operado 24 horas pela 
Polícia Militar, diretamente do Centro de 
Operação de Registro (COR), em parceria 
com a Prefeitura. O objetivo é aumentar a 
segurança no trânsito e combater a crimi-
nalidade. 

O sistema é composto por 101 câme-
ras instaladas em diversos bairros, como 
Centro, Agrochá, Arapongal, Serrote, Jar-
dim São Paulo, Jardim Paulistano e Vila 
Ribeirópolis. As câmeras são fixas, leitoras 
de placas e com visão de 360°, garantindo 
o monitoramento de todos os acessos da 
cidade. 

Além da fiscalização de trânsito, as câ-
meras estarão interligadas com o sistema 

de Leitura de Placas Veiculares (LPR), que 
permite identificar veículos com alguma 
irregularidade ou ilicitude. O rastreamen-
to por câmeras será em todos os semáfo-
ros, por meio de controle operacional 24 
horas. 

O sistema é pioneiro no Vale do Ribeira 
e coloca Registro em destaque no âmbito 
de segurança viária para redução de aci-
dentes no trânsito. O prefeito Nilton Hi-
rota disse que a implantação do sistema é 
um compromisso do seu plano de gover-
no e que beneficiará a segurança de todos 
os munícipes. 

A fase de testes do sistema começará 
na próxima segunda-feira (26/6). Na ma-
nhã desta sexta-feira (23/6), foi realizado 
um treinamento técnico no Centro Ope-
racional de Registro, com a presença do 

comandante do 14º Batalhão da Polícia 

Militar, tenente coronel Cícero da Silva 

Pires, do prefeito Nilton Hirota, do verea-

dor Capitão Renato Souza Machado, entre 

outras autoridades. 

O diretor geral de Trânsito e Mobilidade 

Urbana, Claudio Bolsonello, explicou que 

a medida visa a segurança de motoristas 

e pedestres, com fiscalização permanente 

para evitar acidentes e preservar a inte-

gridade dos motoristas. Ele afirmou que 

o sistema é um grande investimento na 

segurança da população registrense, fru-

to da excelente parceria que existe entre a 

Prefeitura e a Polícia Militar. 

Fonte: Assessoria de Comunicação da 

Prefeitura e da Polícia Militar

FIQUE POR
DENTRO

Monitoramento por câmeras começou 
em Registro no mês de junho
Sistema de controle e fiscalização de tráfego será operado pela Polícia Militar 
em parceria com a Prefeitura
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Nova diretoria toma posse no 
Conselho Municipal de Turismo para o 
biênio 2023/2024

TURISMO REGIONAL

Os membros da nova diretoria do Con-
selho Municipal de Turismo (COMTUR) 
foram empossados na última semana, dia 
(13/6), em solenidade realizada no Teatro 
do SESC. O mandato da composição será 
para o biênio 2023/2024. A nova direto-
ria é composta pelo Presidente, Douglas 
Campião; Vice-Pesidente, Douglas Mano-
el Pereira e a Secretária-Executiva, Mauri-
zia Moura. Para representar a Associação 
Comercial de Registro (ACIAR) foram 
convocados o diretor, Manoel Kenji Chi-
kaoka e a diretora Ana Paula Nogueira. 

“Estamos confiantes de que faremos uma 
bela gestão, junto a todos os conselheiros, 
para contribuir como o desenvolvimento 
turístico de Registro. Queremos fortalecer 
o segmento e ampliar as possibilidades 
de turismo em nossa cidade”, destacou o 
novo Presidente, Douglas Campião.

Um dos pontos focais é ampliação de 
ações de fomento dos produtos turísticos 
de Registro, fortalecendo o trade. “Com o 
trabalho integrado entre os membros do 
COMTUR e o apoio da Prefeitura e socie-
dade civil, poderemos alcançar resultados 
expressivos e fazer de Registro um destino 
turístico ainda mais atrativo e valorizado”, 
afirmou o Vice-presidente, Douglas Ma-
noel.

Para a Diretora de Políticas Públicas de 
Turismo e Ex-Presidente do COMTUR, 
Maurizia Moura, o COMTUR tem um 

significado muito importante para Regis-

tro. “Pouco se falava sobre Turismo no 

município há alguns anos, mas hoje, gra-

ças a sinergia com o Conselho, Registro 

se encontra na seleta lista de Municípios 

de Interesse Turístico do Estado, sendo o 

primeiro do Vale do Ribeira a receber o 

título”.

Segundo o Diretor-Geral de Cultura, 

Turismo e Economia Criativa, Edson 

Endo, desde o início da Gestão do Prefei-

to Nilton Hirota, diversas ações de políti-

cas públicas estão sendo executadas para 

ampliar as oportunidades de desenvol-

vimento econômico. “Vejo o COMTUR 

como um braço direito da Prefeitura. Tra-

balharemos forte este importante setor, de 

forma planejada e ações que impulsiona-

rão o Turismo na cidade”.

A solenidade contou com a presença do 

Prefeito Nilton Hirota e do Vice-Prefeito 

Ton Adorno, além de todas as instituições 

que compõem a representação da Socie-

dade Civil. O Conselho foi instituído no 

município de Registro no ano de 2015 

com o intuito de fomentar o Turismo, 

através de um colegiado que une o poder 

público, sociedade civil e iniciativa priva-

da. No início de 2023, houve a atualização 

de todos os membros e a inserção de no-

vas entidades no conselho, conforme Por-

taria nº 51 de 24 de abril de 2023.

A nova diretoria é composta pelo Presidente, Douglas Campião; Vice-Pesidente, Douglas Manoel 
Pereira e a Secretária-Executiva, Maurizia Moura.
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Os associados da ACIAR sempre ganham 
em benefícios e vantagens com os serviços 
ofertados pela Associação Comercial. Um 
deles é do Clube de Descontos, que a par-
tir de agora operará por meio do Cartão 
Digital, que poderá ser gerado no próprio 
aplicativo da ACIAR, tendo início em 1° 
de julho. Os cartões físicos vão valer ainda 
pelo período de 3 meses. Muito impor-
tante que os empresários que fazem parte 
do Clube de Descontos estejam atentos a 
essas mudanças, para que possam orien-
tar os clientes e todos possam aproveitar 
os benefícios. 

Para gerar o Cartão Digital, é fácil, 
simples e rápido. Após baixar o app da 
ACIAR, faça seu cadastro e não se esque-
ça de preencher todos os campos obriga-
tórios, atualizando seus dados na sequên-
cia, inclusive a foto, se assim desejar. Após 
finalizado o cadastro, entre no módulo 
“Vantagens”, procurando por “Categoria” 
ou “Empresa” e clique em cima da empre-
sa em que deseja receber o desconto. No 
campo do “Valor”, você poderá digitar o 
valor do desconto concedido e clique em 
OK. Automaticamente a sua carteira digi-

tal será gerada e o você poderá desfrutar 
de todas as vantagens. 

A empresária Kelly Bittencourt, da Bit-
tencourt Imóveis, ficou satisfeita com os 
descontos que ganhou na empresa Iset 
Music, onde os filhos dela fazem cursos. 
“Meu filho faz aula de violão uma vez na 
semana e consegui desconto de 20% na 
mensalidade. Já minha filha faz aula de 
balé duas vezes na semana e tivemos des-
conto de 20% também, tudo isso pelo Clu-
be de Descontos da ACIAR, ficou ótimo”, 
contou.

Ainda não conhece o Clube de Descon-
tos?

A ideia é simples: o associado que com-
prar nos estabelecimentos que fazem par-
te do “Clube de Descontos da ACIAR” po-
dem ganhar descontos ao apresentarem o 
cartão, que agora será gerado virtualmente 
pelo aplicativo. Aproximadamente 50 em-
presas aceitam e fazem parte do Clube de 
Descontos. O cartão de descontos é válido 
para os proprietários e seus cônjuges, só-
cios dos estabelecimentos e seus cônjuges, 
e funcionários das empresas que fazem 

parte do Clube de Descontos da ACIAR. 

As empresas que quiserem aceitar o 
cartão do Clube de Descontos da ACIAR 
devem entrar em contato com a ACIAR. 
O percentual de desconto é negociado em 
conjunto com a Associação e depende de 
cada ramo de atividade. Ficou alguma dú-
vida? Entre em contato com a equipe da 
ACIAR pelo (13) 3828-6800.

SERVIÇOS ACIAR

ACIAR inova com o Clube de Descontos 
e lança o Cartão Digital pelo aplicativo
O serviço é oferecido para todos os associados, que podem ser beneficiados com os descontos 
oferecidos pelos estabelecimentos conveniados e ainda aumentar as vendas

https://www.aciar.com.br/clube-de-descontos
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Em 18 de junho, é comemorado o Dia 
Mundial do Orgulho Autista. O objetivo 
da data é desfazer concepções negativas 
sobre o autismo, promovendo ações de 
conscientização no sentido de que ele não 
é uma doença, mas uma variação neuro-
lógica natural da diversidade humana, 
que produz formas distintas e atípicas de 
pensamento, mobilidade, interação, pro-
cessamento sensorial e cognitivo, e que 
deve ser respeitada.

Tendo como iniciativa da Secretaria de 
Educação de Registro, em parceria com a 
Associação Amigos do Autista de Regis-
tro - AMAR, aconteceu nos dias 21,22 e 
23/6 foi ministrada a Capacitação Análi-
se Aplicada do Comportamento (ABA), 
voltada ao Transtorno do Espectro do Au-
tismo (TEA), para 315 profissionais entre 
professores, cuidadores, diretor e coorde-
nador (todos que tem contato/trabalham 
com Atendimento Educacional Espe-
cializado – AEE). O conteúdo foi elabo-
rado pela instituição CEDIN (Centro de 
Diagnóstico e Intervenção do Neurode-
senvolvimento) e ministrada pelo Diretor 
Clínico CEDIN e Mestre em Análise do 
Comportamento Aplicada (ABA), Daiton 
Martins de Souza e pela Diretora Execu-
tiva CEDIN e Doutoranda em Behavioral 
Health – Cummings Institute, a Psicóloga 
Amanda Bueno.

Outra ação do mês foi a reunião que a 
AMAR realizou com a ACIAR, a geren-
te Valda Arruda recebeu a presidente da 
AMAR, Marieli Magario, no dia 15 de 
junho, que pediu o apoio da Associação 
Comercial para que seja cumprido o uso 
do adesivo que sinaliza o público prioritá-
rio para atendimento no comércio de Re-

gistro, incluindo o público autista. Apesar 
da Lei federal 12.764/12, em vigor desde 
2012, que instituiu a Política Nacional 
de Proteção dos Direitos da Pessoa com 
Transtorno do Espectro Autista, a Alesp 
identificou a necessidade da criação de 
uma norma que garantisse os direitos dos 
autistas no Estado e, em 2018, aprovou a 
proposta que torna obrigatória a inclusão 
do símbolo do autismo junto aos demais 
símbolos de atendimento prioritário.

“É raro o estabelecimento que cumpre a 
lei e expõe esse adesivo. Por isso eu propus 
para a ACIAR para a gente tentar colocar 
em toda a rede do comércio de Registro, 
porque estamos tento muitos casos de au-
tistas que não conseguem ficar em filas e 
não estão tendo seus direitos de público 
preferencial. E tem a questão do cordão 
também, que muitas pessoas desconhe-
cem ou ignoram e o comércio não reco-
nhece o direito que eles têm, está bem 
complicado essa questão da conscientiza-
ção”, comentou Marieli.

O cordão girassol foi criado na comu-
nidade internacional com o apoio de di-
versas instituições, como a Royal National 
Autistic Society and Action on Hearing 
Loss. Foi pensando no bem- estar e segu-
rança das pessoas com transtornos do de-
senvolvimento ou deficiências invisíveis 
como por exemplo: Autismo, Alzheimer, 
deficiência visual ou auditiva, entre outras 
que através desse acessório elas possam 
passar uma mensagem discreta que preci-
sam de prioridades e suporte especial.

Esse foi um primeiro passo, em que a 
AMAR está solicitando o apoio da ACIAR 
para o adesivo seja devidamente exposto 

nos estabelecimentos comerciais. A ideia 
é que a AMAR recorra à Prefeitura Mu-
nicipal para apoio nessa ação também. A 
AMAR é uma associação de pais e reco-
nhecida como entidade de caráter assis-
tencial sem fins lucrativos, que se formou 
incentivados pela falta de condições dos 
sistemas públicos de educação e de saú-
de em atender o público autista em nos-
so município e no Vale do Ribeira, e pela 
necessidade de obter apoio financeiro. 
Conheça mais sobre o trabalho da AMAR 
pela página do Instagram – AMAR de Re-
gistro.

FIQUE POR
DENTRO

AMAR celebrou o Orgulho Autista 
com programação de palestra e 
capacitação
Associação pede apoio da ACIAR para que o público autista seja respeitado como prioritário no 
comércio, conforme rege a lei
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NOTAS

Auditoria anual 
da Certificação 

Digital

Circuito ValeS 
alinha ações para 

2º semestre

Contrato de 
cooperação 

técnica

A ACIAR é Autoridade de Registro 
(AR) em Certificação Digital, fruto da 
parceria com a FACESP e CertiSign. 
Anualmente, a Associação Comercial 
passa por uma auditoria junto à em-
presa especializada, que possa validar 
e comprovar a qualidade dos serviços 
prestados pela ACIAR. No processo 
de auditoria, a empresa verifica toda 
a parte de documentação, se a ACIAR 
está em conformidade com todas as 
normativas, inclusive se esta tudo ok 
com os atendimentos realizados pelos 
agentes de registro, lembrando que a 
ACIAR preza para que tudo seja de-
vidamente documentado, pois caso 
a auditoria reprove algum quesito, 
a Associação Comercial poderia até 
correr o risco de perder a licença para 
realizar o serviço de Certificação Di-
gital. Como Autoridade de Registro 
(AR), a ACIAR atende pessoas físicas 
e jurídicas da cidade e região que, com 
o serviço em Registro, não precisam 
se deslocar até os grandes centros. 
Lembrando também, que a ACIAR é 
referência no estado de São Paulo em 
validações por videoconferência.

Durante o mês de junho, as en-
tidades participantes do Projeto 
Circuito ValeS se reuniram para 
alinhar as ações do segundo se-
mestre de 2023. No dia 15 de ju-
nho, estiveram na sede da ACIAR 
os representantes do Sebrae, Senac 
e Sesc Registro, recebidos pela ge-
rente administrativa Valda Arruda, 
e a consultora da ACIAR, Damárys 
Macedo. A ideia é que as institui-
ções possam apresentar as agendas 
de ações e atividades de cada uma, 
para que possam beneficiar cada 
vez mais o público. Dentre as pau-
tas comuns apontadas, está a ques-
tão da saúde mental para empresas 
e bem estar dos empresários e co-
laboradores. Uma data comum às 
entidades será a celebração do Dia 
do Empreendedor, comemorado 
em 5 de outubro. Mais duas reuni-
ões virtuais deram prosseguimento 
às agendas, com o início do plane-
jamento do 1º Encontro Circuito 
Vales, envolvendo Sebrae, Senac, 
Sesi, Sest Senat, Sesc e ACIAR, a 
ser realizado em setembro.

No dia 21 de junho, aconte-
ceu uma reunião entre a ACIAR 
e representantes dos Correios – 
Agência de Registro, para firmar 
parcerias. Eles irão assinar um 
contrato de cooperação técnica, 
com intuito de trazer mais be-
nefícios para os serviços que são 
demandados pelas associações co-
merciais, que consequentemente 
refletem na prestação de serviços 
ofertados aos associados. Parti-
ciparam da reunião o gerente re-
gional dos Correios, Sergio Costa; 
o gerente da agência de Registro, 
Ivan Tukairim Oyama, o coorde-
nador operacional, Marcus Vini-
cius Gonçalves, a coordenadora 
de vendas, Cidália do Carmo Al-
ves; o coordenador operacional, 
Wolceir Martins de Moura; o es-
pecialista em comércio eletrônico, 
Leonardo Bamonte e o consultor 
comercial, Antônio Sergio de 
Oliveira. A comitiva foi recebida 
pela gerente Valda Arruda e o re-
presentante comercial da ACIAR, 
Isaque de Souza.
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O FunBEA - Fundo Brasileiro de Edu-
cação Ambiental - inicia nesta semana o 
cadastramento de iniciativas de educação 
ambiental no Vale do Ribeira e Litoral Sul, 
como parte das ações do projeto MapEA 
Ribeira, realizado em parceria com o Co-
mitê da Bacia Hidrográfica do Ribeira de 
Iguape e Litoral Sul (CBH-RB) e apoio 
do Fundo Estadual de Recursos Hídricos 
(Fehidro). O objetivo do mapeamento é 
conhecer, dar visibilidade, valorizar e co-
nectar projetos e ações em educação am-
biental na região, além de contribuir com 
o fortalecimento da participação da popu-
lação na gestão das águas do território.

Organizações não governamentais, 
associações comunitárias, instituições 
públicas, empresas, espaços educadores, 
coletivos, fóruns, redes e movimentos po-
pulares, entre outros grupos sociais, estão 
convidados a se cadastrar e a comparti-
lhar suas experiências, histórias e ações 
em educação ambiental, desenvolvidas na 
área de abrangência do Comitê da Bacia 
do Ribeira, que compreende 23 municí-
pios localizados nas microrregiões Alto e 
Médio Vale, Alto Juquiá/São Lourenço e 
Complexo Estuarino-Lagunar.

As informações coletadas farão parte 
de um livro virtual, que tem o objetivo 
de apresentar um panorama da Educação 
Ambiental no Vale do Ribeira, mostrando 
ao público em geral a diversidade cultural 
e socioambiental do território, amplifican-
do suas múltiplas vozes e ações e dando 
maior visibilidade às iniciativas de edu-
cação ambiental para possível incentivo 

através de financiamentos 
públicos ou privados. Além 
do e-book, o FunBEA vai 
disponibilizar ao Comi-
tê da Bacia do Ribeira um 
documento com os dados 
compilados, tendo em vista 
a atualização do Plano de 
Educação Ambiental em 
vigência na região.

O formulário para ins-
crição das iniciativas é de 
preenchimento simples e 
rápido e está disponível no 
link: ( https://forms.gle/
JQwh8FLRsgRHbuHx7 ).

Entre as informações so-
licitadas estão a localização 
das iniciativas, os temas trabalhados, os 
objetivos, o público beneficiado, as parce-
rias, as fontes de recursos, a relação dos 
projetos com políticas públicas de educa-
ção ambiental, os resultados e impactos 
alcançados, e os desafios enfrentados para 
a continuidade das ações nas localidades. 
As organizações interessadas têm o prazo 
até 30 de setembro para envio do formu-
lário.

Mais sobre o projeto e o FunBEA

O projeto MapEA Vale do Ribeira e Li-
toral Sul abrange os municípios de Apiaí, 
Barra do Chapéu, Barra do Turvo, Cajati, 
Cananéia, Eldorado, Iguape, Ilha Com-
prida, Iporanga, Itaóca, Itapirapuã Paulis-

ta, Itariri, Jacupiranga, Juquiá, Juquitiba, 
Miracatu, Pariquera-Açu, Pedro de To-
ledo, Registro, Ribeira, São Lourenço da 
Serra, Sete Barras e Tapiraí. 

Referência no campo da educação am-
biental no Brasil, o FunBEA é uma orga-
nização da sociedade civil sem fins lucra-
tivos que tem a missão de captar e aportar 
recursos para fomento de ações em educa-
ção ambiental. Fundado em 2010, atua em 
várias regiões do país. No Vale do Ribeira, 
trabalha em parceria com o Comitê da 
Bacia desde 2020, em atividades partici-
pativas de comunicação, cursos e oficinas 
de formação e articulação de atores e li-
deranças do território, visando a melhoria 
na qualidade e gestão das águas. E-mail 
para contato: valedoribeira@funbea.org.
br

FIQUE POR
DENTRO

Projeto inicia cadastro de iniciativas de 
educação ambiental no Vale do Ribeira 
e Litoral Sul
Instituições estão convidadas a participar do mapeamento e a integrar a rede de projetos de edu-
cação ambiental do Brasil.

https://forms.gle/JQwh8FLRsgRHbuHx7
https://forms.gle/JQwh8FLRsgRHbuHx7
mailto: valedoribeira@funbea.org.br
mailto: valedoribeira@funbea.org.br
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Na ACSP, governador Ratinho Junior 
defende a reforma administrativa e a 
simplificação de impostos

FACESP

O Conselho Político e Social (COPS), da 
Associação Comercial de São Paulo, rece-
beu, na manhã desta segunda-feira, 12, na 
sede da entidade, o Governador do Estado 
do Paraná, Carlos Massa Ratinho Júnior, 
para uma palestra aos empresários e par-
ticipantes do evento.

Estiveram na mesa de trabalho para dar 
as boas-vindas ao governador Ratinho 
Júnior o presidente da Associação Co-
mercial de São Paulo (ACSP), Roberto 
Mateus Ordine; o coordenador do Con-
selho Político e Social (COPS) da ACSP, 
senador Heráclito Fortes; o presidente da 
Confederação das Associações Comer-
ciais e Empresariais do Brasil (CACB) e 
da Federação das Associações Comerciais 
do Estado de São Paulo (Facesp), Alfredo 
Cotait Neto; e o membro do COPS, ex-go-
vernador e ex-senador da República, Jorge 
Bornhausen.

Os dirigentes da ACSP, bem como do 
seu Conselho Político e Social, parabeni-
zaram Carlos Massa Ratinho Júnior pelo 
atual governo e pelas conquistas alçadas 
nos mais diversos setores durante o seu 
mandato à frente do estado paranaense, 
“sendo estas amplas e respaldadas em evi-
dências”, valorizou Alfredo Cotait Neto.

Em sua palestra, o governador Ratinho 
Júnior destacou pontos importantes do 
Estado do Paraná, hoje considerado a 4ª 
economia do país. “Buscamos valorizar 
as vocações de nosso Estado, que tem sua 
pujança relacionada à cadeia produtiva de 
alimentos e ao agronegócio; hub logístico; 
e processos de sustentabilidade. Assim, 
nos fortalecemos na atração de investi-
mentos e geração de cada vez mais empre-
go e renda”, destacou.

Sobre uma possível reforma tributária, 

Ratinho Júnior reforçou um sistema que 
simplifique sem privilegiar. “Buscamos a 
simplificação desse sistema, porém, refor-
çamos a necessidade de ruptura de privi-
légios fiscais”, pontuou o governador.

“Eu quero agradecer e digo que é um 
orgulho recebê-lo nesta casa. Aviso que 
mesmo que o senhor não fale ou comente, 
já é uma figura nacional e sei que veremos 
seu nome ventilar nas próximas eleições. 
Então se prepare”, afirmou o coordenador 
do COPS, senador Heráclito Fortes.

Por fim, o presidente da ACSP, Rober-
to Mateus Ordine, elogiou a palestra de 
Ratinho Júnior e disponibilizou o espaço 

que a casa oferece como “um ambiente 
permanente de diálogo para ideias reno-
vadoras”, nas palavras do presidente.

“Governador, existem algumas reuniões 
nesta casa que nos renovam e nos dão es-
perança de um Brasil maior. Nós sabemos 
do potencial que o País tem. Temos tido 
sempre péssimas notícias no decorrer da 
nossa história. Acreditamos nesta mu-
dança de geração da política e esperamos 
contar sempre com o senhor aqui, para 
renovarmos essa perspectiva positiva para 
o Brasil”, complementou.

Fonte: Assessoria de Comunicação - FA-
CESP
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Bertaiolli assume a presidência da Facesp
O vice-presidente da Federação das Associações Comer-
ciais do Estado de São Paulo (Facesp), Marco Bertaiolli, 
assumiu, interinamente, a presidência da entidade. Ele 
permanecerá no cargo no período de 15 de junho a 31 de 
julho de 2023, durante o afastamento do presidente Al-
fredo Cotait Neto. Bertaiolli, que também é deputado fe-
deral, vai utilizar este espaço de tempo à frente da Facesp 
para promover um encontro entre a Federação e o grupo 
de trabalho que discute a proposta de reforma tributária. 
A Câmara dos Deputados pretende votar a primeira fase 
da reforma tributária no começo de julho, antes do reces-
so parlamentar. Esta primeira parte da proposta trataria 
sobre a simplificação da tributação sobre o consumo.

Energia solar nas MPEs
A Facesp acaba de fechar uma parceria de projetos de 
energia solar com a empresa Blue Sol. A Accredito Fi-
nanceira será a principal instituição desta parceria e co-
loca à disposição uma linha de financiamento especial: a 
Accredito Energia Limpa. A ACCREDITO e a Blue Sol 
agendarão apresentações a todas as ACs, por RA. Nestes 
encontros serão apresentados os detalhes da parceria, 
além de orientar as ACs sobre a melhor forma de oferecer 
o projeto de Energia Solar aos associados, os benefícios 
econômicos e os ambientais. Para mais informações, en-
tre em contato agora mesmo: ACCREDITO - sframires@
accredito-scd.com.br (Sidney) - (11) 99951-3024 ou com 
Blue Sol - vivian.santos@bluesol.com.br ou pelo (11) 
97108-2328.

Recursos do Sesc e do Senac serão mantidos
A mobilização conjunta entre entidades e a sociedade re-
sultou nos vetos dos artigos que destinavam 5% dos re-
cursos do Sesc e do Senac à Agência Brasileira de Promo-
ção Internacional do Turismo (Embratur), órgão ligado 
ao Ministério do Turismo. A Confederação Nacional do 
Comércio de Bens, Serviços e Turismo (CNC) e a Federa-
ção do Comércio de Bens, Serviços e Turismo do Estado 
de São Paulo (FecomercioSP), com apoio dos sindicatos 
filiados, tiveram importante papel na  articulação com 
o Poder Público para frear a medida, pois esta causaria 
impactos negativos ao funcionamento das atividades 
prestadas pelas instituições. A decisão dos vetos foi divul-
gada na última terça-feira (30), com a publicação da Lei 
14.592/2023, em edição extra do Diário Oficial da União 
(DOU). 

Frases
“A construção de um sistema tributário 
simplificado e justo tem sido preocupação 
central da FecomercioSP. O momento é de 
união do empresariado e de toda a socie-
dade civil brasileira para que esse processo 
resulte efetivamente em simplificação, 
desburocratização, manutenção da carga 
tributária setorial, limites às multas abu-
sivas e legislações padronizadas. Espera-se da reforma tributária 
mais segurança jurídica aos contribuintes. Por essa razão, precisa 
ser mantida a tributação favorecida e diferenciada para micro 
e pequenas empresas optantes pelo regime do Simples Nacional, 
uma conquista prevista na Constituição Federal que deve ser 
preservada.” - Abram Szajman é presidente da Federação do 
Comércio de Bens, Serviços e Turismo do Estado de São Paulo 
(FecomercioSP).

“A recém-criada Frente Empreendedora 
Empresarial de Oportunidades de Negó-
cios do Agro Global (Feeona), um movi-
mento de amplitude nacional que busca 
estimular o emprego e a renda no agrone-
gócio tem a ideia central de intercambiar 
experiências entre os Estados envolvendo 
governança, capacitação de mão de obra, uso de Inteligência Arti-
ficial, entre outros. O grupo também pretende incentivar a mão de 
obra qualificada para auxiliar a geração de renda e trabalho, seja 
de forma presencial ou remota. É uma frente que nasce na hora 
em que o Brasil passa um momento de muita divisão de ideias, de 
dificuldades. Então, a gente está unindo os empresários brasilei-
ros em torno de ideias e objetivos em comum.” - Messias Neves 
dos Santos -  secretário executivo e conselheiro nacional em 
Pernambuco da Feeona.

“Presente em todo o território nacional, o 
setor comercial é formado principalmente 
por pequenas e médias empresas, muitas 
delas familiares, e é grande absorvedor 
de mão de obra. A rápida evolução da 
tecnologia vem provocando mudanças 
significativas no comércio, como as 
vendas on-line que, de um lado, podem ser consideradas um 
avanço importante para o consumidor, mas, de outro, representam 
imenso desafio para as empresas menores, nem sempre preparadas 
para competir nesse novo mercado. O comerciante brasileiro tem 
revelado ao longo dos anos coragem frente aos riscos do merca-
do, o que permite esperar que, com criatividade, capacidade do 
trabalho e dedicação consiga se adaptar ao novo mercado, e aos 
novos consumidores.” - Roberto Mateus Ordine - Advogado e 

vice-presidente da ACSP e Facesp

Você precisa saber

mailto:sframires@accredito-scd.com.br
mailto:sframires@accredito-scd.com.br
mailto:vivian.santos@bluesol.com.br
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ALTO NÍVEL PROFISSIONAL
RUA BELIZARIO OLÍMPIO DA SILVA, 51
CAIÇARA I
REGISTRO-SP

RC SEMI JÓIAS
RUA JARBAS ROCHA, 435 
VILA PONCE
REGISTRO/SP

DOCE LARA
RUA VITÓRIA, 185
VILA RIBEIRÓPOLIS
REGISTRO/SP

MANJAR DOS DEUSES BUFFET
RUA ARACAJU, 662
BICO DO PATO
CAJATI/SP

MARCELI AMARAL 
RUA TRISTÃO LOBO, 375
CENTRO
CANANÉIA/SP

ATO INICIAL
AV. PREF. JONAS BANKS LEITE, 920
CENTRO
REGISTRO/SP

JUNHO/2023
Novos associadosBEM-VINDOS
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LARISSA NUNES MAKEUP
AV. CLARA GIANOTTI DE SOUZA, 612
CENTRO
REGISTRO/SP

MOÇA FESTEIRA
RUA JOSE SUGUINOSHITA, 28
CENTRO
REGISTRO/SP

11 GESTÃO DE RISCO
RUA MANOEL ARISTIDES DE FARIAS,  332
BAIRRO BARREIRINHA
CURITIBA/PR

ESTÉTICA ARIANNA CAPPA
AV. CLARA GIANOTTI DE SOUZA, 612
CENTRO
REGISTRO/SP

JUNHO/2023
Novos associadosBEM-VINDOS



BANCOS E INSTITUIÇOES FINANCEIRAS
SICREDI

O objetivo é disponibilizar ao empresário 
associado linhas de crédito para capital de giro, 
antecipação de recebíveis e crédito pessoal para 
reforma de fachada e espaço interno. E também 
ampla linha de prestação de serviços com taxas 

e tarifas reduzidas. 
Tel.: (13) 3821-5530

CLÍNICAS MÉDICAS E ODONTOLÓGICAS

UNIMED
Desconto especiais nos planos regulamentados. 

Tel.: (13) 3828-6810

MISAWA ODONTOLOGIA & SAÚDE
Desconto de até 20%. 

Tel.: (13) 98837-2851  (13) 3841-2516

ORTHOCLIN
Desconto de 10% nos seus serviços.

Tel.: (13) 99668-4398

MASTER SORRISO
Desconto de 10% nos seus serviços.

Tel.: (13) 99716-2400

COMÉRCIO DE ACESSÓRIOS PARA VEÍCULOS
DEL REI

Descontos de 5% no valor de suas mercadorias 
e 10% no valor dos serviços. 

Tel.: (13) 3821-8080
LS PNEUS - CENTRO AUTOMOTIVO

Desconto de 10% no valor de todos os seus 
serviços.

Tel.: (13) 3821-4916
NIHON PNEUS

10% de descontos nos seus serviços no 
pagamento à vista.

Tel.: (13) 3821-8211
AUTO PEÇAS MARTINS

10% de descontos nos seus serviços 
no pagamento à vista
Tel.: (13) 3822-6149

MARTINS PNEUS
7% de descontos nos seus serviços no 

pagamento à vista
Tel.: (13) 3821-1114

COMÉRCIO DE ACESSÓRIOS PARA VEÍCULOS
MEC3 - CENTRO AUTOMOTIVO

13% de desconto no pagamento à vista
10% de desconto no pagamento no credito
 5% de desconto no pagamento parcelado

Tel.: (13) 3821-3766
AUTO RODAS - CENTRO AUTOMOTIVO

10% desconto no pagamento à vista
15% desconto no alinhamento no pagamento 

à vista
Tel.: (13) 99656-2040

COMÉRCIO DE FRUTAS, VERDURAS E LEGUMES
VAREJÃO CREPALDI

Descontos de 5% nas compras à vista em 
dinheiro. Av. Clara Gianotti de Souza, 863

Vila Nova Ribeira
Tel.: (13) 3822-2263 

COMÉRCIO DE MÓVEIS E DECORAÇÃO
MARILAR - MÓVEIS PLANEJADOS

Descontos de 10% no valor dos Móveis Pla-
nejados. Av. Dr. Carlos Botelho, 418 - Centro  

Pariquera-Açu - SP.
Tel.: (13) 3856-1232

COMÉRCIO DE VESTUÁRIOS E CALÇADOS
ANNA BELLA FASHION

Descontos de 10% nas suas mercadorias no 
pagamento em dinheiro.

Tel.: (13) 99799-5222
MARBOR

Descontos de 15% de descontos nos seus 
produtos no pagamento à vista.

Av. Clara Gianotti de Souza, 174 – Centro. 
Tel.: (13) 3821- 2888
PINGO DE OURO

Descontos de 20% no valor em roupas às 3ª-f, 
5ª-f, 6ª-f e sáb., à vista ou nos cartões Visa e 
Mastercard. Av. Pref. Jonas Banks Leite, 890

Loja T-9 - Shopping Registro
Tel.: (13) 3821-4372

SPLASH
15% de desconto nos seus produtos no paga-

mento à vista (dinheiro) e 10% de desconto nos 
seus produtos no débito e no PIX.
Tel.: (13) 3821-2928 / 3821-2517



COMÉRCIO, MANUT. DE EQUIP. DE INFORMÁTICA
COMPUWAY

20% de descontos nos cursos e descontos 
especiais para empresas.

Rua Pres. Getúlio Vargas, 530 – Centro
Tel.: (13) 3821-1229

EASYSOFT - SISTEMAS DE INFORMÁTICA
Desconto de 15% nas parcelas de implantação 

do sistema.
Tel.: (13) 3821-3694

COMÉRCIO DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO
ALMIR - CONSTRUÇÃO E ACABAMENTO
14% de descontos nos seus produtos no paga-

mento à vista. Rua Dr.Idelfonso Pinto Nogueira 
Filho, 95 –Jardim Paulista.

Tel.: (13) 3821-3106
ESCOLAS EDUCACIONAIS E FACULDADES

COLÉGIO ADVENTISTA - REGISTRO
Desconto de 50% (cinquenta por cento) na 

matrícula e 10% na mensalidade.

INSTITUTO TALENTOS
PROGRAMA DE ESTÁGIOS

Taxa Administrativa para Associado: R$ 108,00
Não associados: R$ 154,28

Tel.: (13) 3828-6810

Desconto de 10% no valor dos cursos.
www.aciar.com.br

CONTABILIDADES

ITACON CONTABILIDADE
Descontos de 10% (nas aberturas de empresas)

Tel.: (13) 3821-7176

MÚSICA E PRODUÇÕES ARTÍSTICAS

ISET MUSIC PRODUÇÕES ARTÍSTICAS
Descontos de 20% no valor das mensalidades e 

nas aulas de ballet.
Tel.: (13) 99776-6515

CONSULTORIA

IMPACTA ASSESSORIA E CONSULTORIA 
EMPRESARIAL

Descontos de 10% a 15% nos seus serviços  
- Consultoria administrativa, Financeira, Mercadológica, 

consultivo Orçamentário e Assistência Econômico-financeira 
Específicas. 

Tel.: (13) 99804-8400

POSTOS DE COMBUSTÍVEIS
BUENOS AIRES

Descontos de 10% no valor de suas mercado-
rias e produtos, exceto no NYC Burguer, no 

cardápio do Sushi Do e no Recanto do Cami-
nhoneiro. Endereço: Rod. Regis Bittencourt, 

Km449 – Registro – SP.
Tel.: (13) 3821-3381

POSTO MEL
Desconto de 10% no pagamento à vista nos 

seguintes produtos, óleos lubrificantes e filtros, 
e desconto de 3% nos combustíveis somente no 
pagamento no cartão de débito ou em dinheiro.

Tel.: (13) 3821-3188
PAPELARIA, LIVRARIA E BANCAS DE JORNAL

RABISPEL
Descontos de 6% no valor de suas mercadorias 

no pagamento à vista.
Av. Pref. Jonas Banks Leite, 629 – Centro.

Tel.: (13) 3822-1094 
ESCOLAS DE DE IDIOMAS

CNA
30% na matrícula e 12% nas mensalidades.

Tel.: (13) 3822-2122

ÓTICAS
ÓTICAS RIBEIRA

Desconto de 5% na compra de óculos ou 20% 
na permuta de produtos. 

Tel.: (13) 3821-2122
ÓTICAS INNOVATE

12% de descontos nos seus
produtos no pagamento à vista e
8% de descontos no parcelado.

Tel.: (13) 99777-5093
LAVANDERIA

LAVANDERIA ACQUA
15% de desconto em todos os

serviços.
Tel.: (13) 3821-6654

LAVANDERIA SOLAR
Desconto de 15% no valor de

todos os serviços realizados na
lavanderia.

Tel.: (13) 3821-7494



IMPRESSÃO DE MATERIAL P/ USO PUBLICITÁRIO
DANIEL FRANOLI DESIGN

E FOTOGRAFIA
10% de desconto em ensaios e 5% de desconto 

em eventos. Para pagamento antecipado.
Tel.: (13) 3821-4952

TREINAMENTO EM DESENVOLV. EMPRESARIAL
MICROVIP

Desconto de 50% na matrícula e mensalidade 
(em todos os nossos cursos) e o material

didático é inteiramente gratuito.
Tel.: (13) 3821-1067 | (13) 99686-1353

TSUYO EDUCAR
Sem taxa de matrícula.

www.tsuyoeducar.com.br

PUBLICIDADE

VALE TV
Tel.: (13) 99757-7284

CONCESSIONÁRIAS

SULPAVE
Descontos de 04 a 22% no valor do automóvel 
utilitário escolhido. (conforme tabela vigente)

Tel.: (13) 3828-9000

COMÉRCIO DE ALIMENTOS
OUROPAN

Desconto de 5% nos seus produtos no
pagamento à vista.

Tel.: (13) 3821-4702 | (13) 99702-5563
COMÉRCIO VAREJISTA DE BICICLETAS E TRICICLOS;

PEÇAS E ACESSÓRIOS
DU ALAN BIKE SHOP

15% de descontos nos seus produtos
e no seus serviços.

Tel.: (13) 3821-1313 | (13) 99707-8879
FINANCEIRAS E CORRETORAS

SAN MARINO
Seguro Saúde Nacional com atendimento 

diferenciado para associados.
Tel.: (13) 3828-6810

GRÁFICAS E EDITORAS
REGISTRO DIÁRIO

Descontos de 50% na contratação do guia co-
mercial no Portal Registro Diário.

Rua Capitão João Pocci, 44 - sala 02 - Centro
Tel.: (13) 99759-7777

ACADEMIAS
MARCELO REYS

 Isenção de matrícula. 1° mês paga somente o 
uniforme. Mensalidades a partir do 2° mês com 

20% de desconto.
Rua Bolívia, 80 - Jardim Alvorada - Registro

Tel.: (13) 99737-0086



https://www.aciar.com.br/accredito


https://www.aciar.com.br/institutotalentos





